

«Non à la fermeture d'une classe !»



Ecole Elisabeth Martres : «Non à la fermeture d'une classe !»./Photo DDM

Samedi 13 mars matin, les parents d'élèves de l'Ecole primaire Elisabeth Martres de Bonrepos-sur-Aussonnelle se sont mobilisés pour dire « non à la fermeture d'une classe en élémentaire ». « Nous pensons que 30 élèves par classe en maternelle n'est pas acceptable », lancent-ils.

Une « mesure de carte scolaire » expliquerait cette annonce de fermeture. Celle-ci repose sur la moyenne d'élèves par classe pour la rentrée de 2021. « Notre moyenne est en dessous du seuil de fermeture », commentent les délégués-es des parents d'élèves. Cette moyenne cacherait « des différences d'effectifs d'un niveau à l'autre qui rendent la

répartition par classes difficile ». Cette fermeture engendre des difficultés : « soixante élèves de maternelle à répartir en deux classes ainsi que une surcharge des doubles-niveaux en élémentaire », ajoutent-ils. « Jusqu'à maintenant, les classes de maternelle n'étaient pas surchargées grâce à la possibilité de faire une classe de Grande Section - CP », poursuit une représentante.

Malgré une rencontre avec l'Inspecteur de circonscription M. Respaud, la situation n'a pas pu avancer. Les parents d'élèves continuent leurs actions en affichant des banderoles et en partageant une pétition en ligne qui comptent actuellement pas

moins de 229 signatures. A souligner qu'une classe de maternelle avait déjà été fermée il y a deux ans.

Un espoir subsiste. « Des réajustements auront lieu en juin (les postes restants sont distribués) et à ce moment-là les arguments plus qualitatifs pourront être entendus ». Faire passer la logique pédagogique avant une logique institutionnelle considérée comme « purement comptable », tel est leur objectif. Une réaction positive et efficace de l'Inspecteur d'Académie M. Seyes pourrait contribuer à préserver le bon fonctionnement pédagogique de cette école et à garantir la réussite de tous ses élèves.